

MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi BEI Universitas Jenderal Soedirman Purwokerto dan Universitas Buana Perjuangan Karawang

PURWOKERTO – Investasi saham semakin berkembang pesat di Indonesia. Salah satu potensi pengembangan pasar modal terlihat di wilayah Jawa Tengah. Itulah sebabnya MNC Sekuritas melebarkan sayap ke Kota Purwokerto, Jawa Tengah. Penambahan *point of sales* berupa Galeri Investasi BEI di Universitas Jenderal Soedirman Purwokerto pada hari Rabu (13/11/2019) turut melengkapi beberapa *point of sales* MNC Sekuritas lainnya yang sudah ada di Jawa Tengah, antara lain di kota Semarang, Solo, Salatiga, dan Jepara.

Head of Equity Retail & Online Trading MNC Sekuritas Afen Tjhong mengungkapkan bahwa peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Jenderal Soedirman adalah bentuk nyata komitmen Perseroan dalam mengembangkan pasar modal bukan hanya di kota-kota besar, tetapi juga di wilayah yang masih belum digarap secara maksimal.

“Potensi ekonomi kota Purwokerto perlu kita garap secara serius, termasuk dalam aspek investasi di pasar modal. Kami berharap Galeri Investasi BEI Universitas Jenderal Soedirman dapat menjadi wadah pengenalan pasar modal bagi para investor di Kota Purwokerto dan sekitarnya,” jelas Afen.

Acara peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Jenderal Soedirman ini ditandai dengan pengguntingan pita yang dilakukan oleh Kepala Divisi Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Dedy Priadi, *Head of Equity Retail & Online Trading* MNC Sekuritas Afen Tjhong dan Wakil Rektor 3 Universitas Jenderal Soedirman Kuat Puji Prayitno. Pengguntingan pita ini juga turut disaksikan oleh Kasubag Edukasi dan Perlindungan Konsumen Otoritas Jasa Keuangan Syifa Primastuti.

“Dengan diresmikannya Galeri Investasi BEI Universitas Jenderal Soedirman, MNC Sekuritas telah memiliki 92 Galeri Investasi BEI yang tersebar secara nasional. Sekalipun bukan merupakan satu-satunya Galeri Investasi BEI MNC Sekuritas di Provinsi Jawa Tengah, Galeri Investasi BEI Universitas Jenderal Soedirman merupakan Galeri Investasi BEI MNC Sekuritas pertama yang terletak di Kota Purwokerto,” tutup Afen.

PERESMIAN GALERI INVESTASI BEI UNIVERSITAS BUANA PERJUANGAN KARAWANG

KARAWANG – Bukan hanya di Jawa Tengah, MNC Sekuritas juga semakin berkomitmen untuk mengembangkan pasar modal di provinsi lainnya, yaitu Jawa Barat. Selang sehari setelah peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Jenderal Soedirman, MNC Sekuritas kembali meresmikan Galeri Investasi Buana Perjuangan Karawang pada hari Kamis (14/11/2019).

Acara peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Buana Perjuangan Karawang ini ditandai dengan penandatanganan piagam kerja sama yang dilakukan oleh Kepala Area 1 Divisi Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Nur Rachma Handyanie, *Branch Manager* MNC Sekuritas Cabang Bandung Helfa, dan Rektor Universitas Buana Perjuangan Karawang Dedi Mulyadi. Penandatanganan piagam kerja sama ini turut disaksikan oleh Perwakilan Otoritas Jasa Keuangan Kantor Regional 2 Jawa Barat Tjandra Nyata Kusuma.

Branch *Manager* MNC Sekuritas Cabang Bandung Helfa menjelaskan Galeri Investasi BEI Universitas Buana Perjuangan Karawang menggenapi jumlah *point of sales* MNC Sekuritas secara nasional menjadi 130 *point of sales*. Pihaknya merasa bangga dapat bekerja sama dengan Universitas Buana Perjuangan karawang karena dapat semakin mendekatkan dunia pasar modal dengan generasi milenial, khususnya mahasiswa di Kabupaten Karawang.

Berdasarkan data per Oktober 2019, jumlah investor MNC Sekuritas di Jawa Barat masih di bawah 10% dari keseluruhan investor MNC Sekuritas secara nasional. Menurut Helfa, statistik tersebut menunjukkan adanya peluang besar untuk pengembangan jumlah investor maupun transaksinya.

“Terlebih lagi, saat ini menabung saham dapat dimulai dengan dana Rp 100.000,- saja. Kami meyakini investasi yang dimulai sedini mungkin tentu akan membuahkan hasil yang bermanfaat di masa yang akan datang,” tutup Helfa.

* * *

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
HP : 0812.90.227.998
Email : nathania.lukman@mncgroup.com